
Câmara Municipal de Ibitinga 

11111111111n iI II 111 11 
Protocolo Geral n° 293412018 

Data: 14109/2018 Horário: 11:11 
Legislativo - REQ 52912018 REQUERIMENTO 

MAR i O/ANTÔN)ÓDA FONSECA 
Vere r — PTB 

A Sua Excelê i cia o Senhor 
ANTONIO E EL AL 
Presidente da Câm 

E MIRA 
unicipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

ASSUNTO: Requer informações sobre o Requerimento n° 703/2017, sobre a Feirinha realizada 
aos domingos na Vila Maria. 

Autoria: Vereador Marco Antônio da Fonseca 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes — Prefeita da Estância Turística de Ibitinga.  

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, sobre os seguintes 
questionamentos: 

1) Os contêineres de lixo foram recolocados na Feirinha da Vila Maria? 

2) A equipe de limpeza da Prefeitura está indo até o local após o término para realizar o recolhimento do lixo? 

JUSTIFICATIVA: O Vereador Richard Porto de Rosa apresentou o Requerimento n° 
703/2017, solicitando informações sobre a retirada dos contêineres de lixo e escala de funcionários 
para realizar limpeza após a Feirinha que é realizada todos os domingos na Vila Maria. O contêiner de 
lixo havia sido retirado e não tinham pessoas para realizar a limpeza ao término. 

Sendo assim, este vereador solicita novamente as informações a fim de saber se o 
contêiner de lixo foi recolocado e se há uma equipe para realizar a limpeza quando a Feirinha acaba, 
pois fica muito lixo espalhado na rua, o que acumula insetos e animais para comer os restos de 
alimentos. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 14 de setembro de 2018. 

Avenida Dr. Victor Maida n°563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940-000 
Site: www.camaraibitinga.sp.gov.br  / E-mail: informacaoecamaraibitinga.sp.gov.br  
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Assunto: Responde requerimento do Ilustre vereador Richard Porto de Rosa, sobre a 

Feirinha realizada aos domingos na Vila Maria. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Requerimento protocolizado nesta Câmara Municipal sob n 2 
 4028/2017 (Requerimento n2  703/2017) sobre a Feirinha realizada aos domingos na Vila 

Maria. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota técnica sobre a 
questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 
Prefeita Municipal 

11m 2  Sr. 

ANTÔNIO ESMAEL ALVES DE MIRA 

M.D. Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga 

IBITINGA/SP 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTANCIA TURÍSTICA DE IRITINGA 
Rua Miguel Landim, 933 • Centro • Ibitinga/SP - 14.940-000 
telefona (16) 3362-7000 / Fax (16) 3362.7001 
www.tbitlaga ap.gov.bt  - CNPJ 46 32146010001-30   
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REQUERIMENTO  

ASSUNTO: Requer informações sobre a Feirinha realizada aos domingos na Vila Maria. 

PROVADo 

/71--  

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arames — Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga. 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja 
este requerimento de informação oficiado ao destinatário supracitado, com os seguintes 
questionarnentos : 

1) Por quais motivos o container de lixo foi retirado da Feirinha que é 
realizada aos domingos na Vila Maria 

2) Há planos para ser recolocado? 

3) Existe a possibilidade de escalar funcionários da Prefeitura Municipal para 
realizarem a limpeza após o término da Feirinha? 

JUSTIFICATIVA: A Feirinha da Vila Maria é tradicional em nosso município e 
muitas pessoas aproveitam as manhãs de domingo para fazerem suas compras no local. Acontece que o 
container de lixo não está mais no local onde ficava e as pessoas estão jogando seus lixos no chão, 
causando transtornos após o término da feira. Para tanto, solicito as informações acima. Ms com a 
colocação do container, todo o lixo será jogado no local adequado, e a sujeira que sempre fitla quando 
a Feirinha termina, deve ser recolhida e para isso uma equipe de limpeza da Prefeitur eve ser 
disponibilizada para seu devido recolhimento. 

Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", 25 de setembro de 2017. 

_vt 
RICHARD PORTO D ROSA 

Vereador — PSDB 

A Sua Excelência o Senhor 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
Presidente da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga — SP 

Avenida Dr. Victor Miúda n°563 - Centro - Ibitinga (SP) - Fone (16) 3352-7840 - CEP 14940000 
Site. uni.(w.camaraibitinga.sp.gov.br  / E-mail InformacaoCcamaratbitinga.sp.gov.br  

Autoria: Vereador Richard Porto de Rosa 
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EXMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
ANTONIO ESMAEL ALVES DE MIRA 
IRITINGA 

PREFEITURA MUNICIPAL  DA ESTANCIA  runtrficA DE IDITDIGA 
Rue Miguel Landim. 333 Centro - Ibittoge/SP - 14.940-000 
telefone (IN 3352-7000 / Fez (16) 3352.7001 
nem IbItinervep.gov.br  CNN 45.321.460/0001-50 

PREF E ITURA MUNICIPAL 
DA ESTANCIA TURÍSTICA 

DE =NU 

Ibitinga, 3 de Outubro de 2017. 
Proc. Adm. 1742/2017 - Protocolo n°4028-2017 
REQ: 703-2017 

REF: REQUERIMENTO DO EXMO VEREADOR RICHARD PORTO DE ROSA 

O nobre Vereador apresenta os seguintes questionamentos sobre a 
Feirinha realizada aos domingos na Vila Maria: 

1. 	 Por quais motivos o container de lixo foi retirado da Feirinha que é realizada aos 
domingos na Vila Maria? Os motivos são desconhecidos, já que a retirada 
aconteceu ainda durante a administração anterior 

11. Há planos para ser recolocado? O cronograrna já inclui a colocação dos containeres 
mar Feirinha, inclusive são depositados no sábado e retirados na segunda-feira. 

Existe a possibilidade de escalar funcionários da Prefeitura Municipal para 
realizarem a limpeza após o término da Feirinha? A viabilidade para o dia em 
questão necessita de estudos devido à demanda de servidores. 

Assim, esperando ter atendido o requerido colocamo-nos a 
disposição para os esclarecimentos que se fizer necessário. 
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